

Mit der Volksbank Ulm-Biberach in die Berge

Text: Benjamin Wagener

Foto: DAV-Sektion Ravensburg



Vorstand Benedikt Kolb und Jugendleiter Hannes Severloh freuen sich auf den neuen DAV-Sektionsbus

Große Freude beim DAV Ravensburg: Die Volksbank Ulm-Biberach stellt der Sektion für drei Jahre einen VW-Bus zur Verfügung.

Der Neunsitzer ist für Sektionsausfahrten bestimmt, um noch effizienter und nachhaltiger in die Berge zu kommen und die Einzelfahrten bei Touren zu reduzieren. Vorstand Benno Kolb und Jugendleiter Hannes Severloh haben das Fahrzeug vor wenigen Tagen übernommen. Geplant ist, den Bus mit einer Anhängerkupplung und einer Dachbox auszurüsten, um Rucksäcke, Zelte, Ski und Fahrräder bei Ausfahrten zu transportieren. Die Reservierungen werden über die Verantwortlichen für die jeweilige Tour organisiert. Die genauen Regeln und den Ablauf der Reservierung erarbeitet die Geschäftsstelle zurzeit. Die Volksbank Ulm-Biberach unterstützt mit diesem Engagement die Vereins- und Jugendarbeit des DAV Ravensburg.